

LAS ALIANZAS ENTRE MUNICIPIOS CONFORMADOS EN LA MANCOMUNIDAD DE COLOSUCA Y CONEANFO SON PERTINENTES PARA PROMOVER EL DESARROLLO DE LA PRIMERA INFANCIA EN EL DEPARTAMENTO DE LEMPIRA

Mayo de 2023.



La CONEANFO a través del Proyecto Educativo de Lempira (PROELEM), Implementado en los municipios de San Manuel Colohete y San Marcos Caiquín y conformado como mancomunidad de COLOSUCA en Lempira durante el mes de mayo, Se desarrollaron 39 reuniones (30 en San Manuel y 9 en San Marcos Caiquín), con las madres coordinadoras y educadoras para poder promover, coordinar, organizar y

planificar el primer

proceso de evaluación a las niñas y niños que participan en el proyectos de Educación Infantil Temprana. Durante el desarrollo de las reuniones realizadas se valoró y acordó realizar las evaluaciones en el mes de junio en coordinación con voluntarios de salud y promotores, con el fin de promover las alianzas estratégicas con la red de salud y así poder fortalecer la participación activa de padres y madres de familia en este proceso, de esta manera permitiéndonos realizar una atención de manera más efectiva e integral.

El proceso consiste en medir tanto el desarrollo del niño, así como su crecimiento.



Conteo de Reuniones realizadas:

#	Municipio	# Reuniones/ Comunidades visitadas	# Madres y Padres Coordinadores			Niñas y Niños a programar a evaluar		
			F	M	T	F	M	T
1	San Manuel Colohete	30	34	2	36	195	169	364
2	San Marcos Caiquín	9	11	1	12	69	56	125
Total		9	45	3	48	264	225	489